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Veille scientifique

Once a month, we gather a group of researchers, practitioners, policy-
makers, and students to read and discuss newly emerging research
publications on child and youth trauma, and trauma-informed care. / Une
fois par mois, nous réunissons un groupe de chercheurs, de praticiens, de
décideurs politiques et d'étudiants pour lire et discuter des nouvelles
publications de recherche sur les traumas chez les enfants et les jeunes et sur
la prise en charge des traumatismes.

Our students pull highlights from these publications and discussions to
create Research to Practice & Policy Knowledge Bulletins. / Nos étudiants
tirent les points forts de ces publications et de ces discussions pour créer des
bulletins de connaissances de la recherche à la pratique et aux politiques. 

We share these research-based knowledge bulletins with practice and
policy settings who are actively working to improve the lives of children
and youth across Canada. / Nous partageons ces bulletins de connaissances
basés sur la recherche avec les milieux de la pratique et des politiques qui
travaillent activement à l'amélioration de la vie des enfants et des jeunes dans
tout le Canada.

If you are interested in participating in our Journal Watch, please contact us
at info@traumaconsortium.com / Si vous êtes intéressé à participer à notre veille
informationnelle veuillez nous contacter à l'adresse suivante:
info@traumaconsortium.com
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